

« C'est pour vous, chers enfants, que ce livre a été écrit, dans l'espoir qu'il pourrait vous aider à bien disposer votre âme à la visite de Notre-Seigneur toutes les fois qu'il daignera se donner à vous dans la sainte communion. Oui, nous pouvons vous aider, mais nous ne pouvons que cela, parce que préparer votre âme à recevoir Jésus ne peut être que votre affaire personnelle. »

Ces quelques mots par lesquels débute la préface indiquent le but que s'est proposé dans ce livre la Révérende Mère Loyola.

La nécessité d'ouvrir l'intelligence des enfants aux grandes vérités de la foi et de leur expliquer les termes, souvent difficiles à comprendre, du catéchisme, laisse en général trop peu de temps à ceux qui ont la charge de les instruire pour s'occuper suffisamment de ce qui peut et doit toucher leur cœur. Cette charmante introduction à la vie chrétienne aura pour eux l'incontestable avantage de leur faire mieux connaître le divin Modèle et, par conséquent, de le leur faire aimer. Les récits évangéliques leur sont présentés par la Mère Marie Loyola d'une façon si vivante, si simple, avec un charme si pénétrant, qu'ils ne pourront manquer d'être attirés vers Notre-Seigneur. Ils croiront le voir de leurs yeux, entendre sa parole ; car, ainsi que le dit très bien la Mère Marie Loyola, « c'est ici un livre d'images parlantes, » et les enfants s'approcheront de Jésus presque avec le même amour, la même confiance que ces heureux petits Hébreux qui, pendant sa vie mortelle, s'empresaient autour de lui.

— LA CONFIRMATION. *Allocutions préparatoires et Explication catéchistique*, par le Chanoine MILLOT, vicaire général de Versailles. — in-12, 3.50. — P. Lethielleux, éditeur, 10, rue Cassette, Paris (6°).

Voici un livre d'une utilité incontestable. Jusqu'à présent rien de semblable n'a paru. Nombreux sont les livres qui fournissent aux prédicateurs et aux catéchistes des allocutions préparatoires à la Première Communion. Nous n'en connaissons pas un jusqu'ici, qui ait donné un choix semblable d'allocutions préparatoires à la Confirmation. Suivant sa méthode ordinaire, l'auteur a emprunté à nos meilleurs auteurs — et en particulier à Mgr Gibier, Évêque de Versailles — des discours, dont quelques-uns sont absolument inédits, sur le sacre-